

**1<sup>er</sup> TÉLÉTHON  
DU BATIMENT**



**EHRET** 

Communiqué de presse  
Mahlberg, le 20/11/2024

## **EHRET auprès de l'AFM Téléthon et de l'Institut de Myologie avec le 1<sup>er</sup> Téléthon du Bâtiment**

**« Tous Bâisseurs d'Exploits », un succès qui s'annonce prometteur pour la première édition du Téléthon du Bâtiment du 28 novembre 2024 !**

Dans un contexte où les troubles Musculo-Squelettiques (TMS) représentent la première cause de maladies professionnelles dans le secteur du Bâtiment, EHRET est heureux de s'engager pleinement aujourd'hui dans l'organisation de la première édition du "**Téléthon de la Filière du Bâtiment**" pour apporter son soutien à une recherche innovante sur le muscle qui est un véritable enjeu de santé publique et le fer de lance de l'innovation thérapeutique.

Constructeurs, industriels, distributeurs, partenaires de services, écoles de formation ou encore réseaux du BTP se retrouveront en soirée le **jeudi 28 novembre 2024, au stade Emile Anthoine, un lieu d'exception situé au pied de la Tour-Eiffel.**

Objectif : courir et bouger au profit de l'AFM-Téléthon et notamment de son **Institut de Myologie**, centre d'expertise dédié à la science et à la médecine du muscle et de ses maladies.

La mobilisation n'a pas faibli ces dernières semaines pour soutenir cette cause essentielle. Avec plus de **20 entreprises participantes**, la première édition du Téléthon du Bâtiment se prépare à marquer les esprits. L'événement phare du 28 novembre, accueillera près de **500 participants** dont une dizaine sous les couleurs d'EHRET, un chiffre qui témoigne de l'enthousiasme et de l'engagement des professionnels de tout un secteur.

À ce jour, **100 000 € ont déjà été collectés** au profit de l'Institut de Myologie, une somme significative qui démontre l'implication des acteurs mobilisés.

L'objectif de cette première édition était de rassembler et de fédérer les entreprises du bâtiment autour d'une mission commune : faire avancer la recherche sur les maladies du muscle. Grâce à l'engagement des participants et au soutien des partenaires, **le Téléthon du Bâtiment s'inscrit d'ores et déjà comme un rendez-vous incontournable.**

**Un grand merci à toutes les entreprises, collaborateurs et partenaires (1) qui œuvrent pour faire de cet événement une réussite. Ensemble, nous prouvons que solidarité et générosité peuvent transformer l'avenir.**

*(1) Les organisateurs du 1<sup>er</sup> Téléthon du Bâtiment :*



**TOUS ENSEMBLE, mobilisons-nous pour démontrer l'engagement de la Filière du BTP en faveur du muscle !**